

Rechazan asesinatos de palestinos por Israel



Londres, 5 jun (RHC) Los asesinatos cometidos por Israel reciben el rechazo mundial por parte de parlamentarios, grupos políticos, organizaciones sociales, quienes exigen un alto a estas acciones violentas.

El líder del opositor Partido Laborista británico, Jeremy Corbyn, condenó el asesinato por militares israelíes de la joven Razan Al Najjar, quien trabajaba como voluntaria de la Sociedad Palestina de Ayuda Médica.

A través de su página en la red social Facebook, el político de 69 años condenó la matanza de personas inocentes por el Ejército de Israel en la Franja de Gaza y acusó al gobierno de ese país de promover una “brutalidad excesiva e indiscriminada”.

Asimismo, fustigó el silencio de varias potencias occidentales, entre ellas el Reino Unido, lo cual, dijo, es la peor forma de apoyar esos crímenes y resulta vergonzoso.

En lugar de permanecer tranquilos mientras tienen lugar impactantes asesinatos y abusos, debieran actuar para acabar con el sufrimiento y las violaciones de los derechos humanos que los palestinos enfrentan a diario, señaló.

Además, afirmó que la decisión del presidente estadounidense, Donald Trump, de reconocer a Jerusalén como capital israelí y trasladar allí la embajada norteamericana es una grave infracción de los convenios internacionales.

Corbyn instó a no cerrar los ojos ante la violencia y el incumplimiento de las leyes y abogó por revisar la venta de armas por el Reino Unido a Israel.

El asesinato de una voluntaria de salud en Gaza por los disparos de las fuerzas israelíes conmociona a las autoridades de ONU, que condenan el alto número de muertes debido a la violenta represión.

Razan An Najjar tenía 21 años y trabajaba como voluntaria de la Sociedad Palestina de Ayuda Médica cuando el viernes pasado la alcanzó una bala de los militares de Tel Aviv, que dispararon contra ella y otras personas de su equipo mientras intentaban socorrer a los heridos.

Este incidente se suma a 'una cantidad ya de por sí asombrosa de ataques contra el personal de salud' reportados desde finales de marzo, según un comunicado emitido por las agencias de ONU este fin de semana.

Durante los ataques de Tel Aviv contra el territorio ocupado han quedado atrapados 245 trabajadores de la salud y 40 tripulaciones de ambulancias, de acuerdo con datos del Ministerio de Salud y la Media Luna Roja de Palestina.

Al conocer la noticia, el coordinador humanitario de la ONU, Jamie McGoldrick, expresó que resulta bastante difícil entender como el asesinato de Razan An Najjar se ajusta a la obligación de Israel de garantizar el bienestar de la población de Gaza.

También recordó que a los trabajadores humanitarios y de la salud se les debe permitir realizar sus tareas sin ataques, sin temor a la muerte o a lesiones.

El asesinato de un miembro del personal médico, claramente identificado con sus ropas, es un hecho vituperable, destacó.

Hay obligaciones muy claras para salvaguardar la asistencia sanitaria y deben respetarse, recalcó el jefe de la oficina de la Organización Mundial de la Salud en el territorio palestino ocupado, Gerald Rockenschaub.

El derecho internacional humanitario establece que la fuerza letal solo puede emplearse como último recurso cuando existe una amenaza inminente de muerte o lesiones graves. Pero es muy difícil ver cómo una voluntaria de salud planteó tal amenaza a las fuerzas israelíes fuertemente armadas.

Así expresó el jefe de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en el Territorio Palestino Ocupado, James Heenan, quien alertó sobre los excesos de Israel.

Desde el 30 de marzo comenzaron las protestas pacíficas en la valla fronteriza de la Franja de Gaza, donde los palestinos se manifiestan en contra de la ocupación y el bloqueo de Israel.

Cientos de miles de palestinos han marchado a lo largo de la frontera y alrededor de 100 perdieron la vida debido a la brutal represión de las fuerzas de seguridad de Tel Aviv, de acuerdo con reportes de prensa.

Los equipos médicos y personal humanitario también han sido blancos de esas agresiones que violan el derecho internacional humanitario, la Carta de la ONU y socavan además el frágil sistema de salud en Gaza, que cuenta con un financiamiento insuficiente y una muy pobre infraestructura.

Las autoridades de Israel dictaminaron la detención administrativa de ciudadano palestino Nidal Abu Ayash, de 28 quien tiene discapacidad mental, y se encuentra retenido en la cárcel israelí de Ofer.

El abogado de la Sociedad de Prisioneros Palestinos (PPS, por sus siglas en inglés) Luai Akka ha indicado mediante un comunicado publicado este lunes que pudo visitar a Ayash en prisión. 'Él no sabe dónde está. Es difícil hablar con él. (Ayash) sigue amenazando con suicidarse', reseña Hispan TV.

Akka precisó que Ayash sufre un desorden cardíaco que afecta su cerebro y agregó que en la cárcel no podrá tener acceso a los medicamentos que requiere para tratarse.

Asimismo, señaló que las autoridades israelíes conocían el estado de salud del palestino al momento de detenerlo y catalogarlo como una amenaza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163894-rechazan-asesinatos-de-palestinos-por-israel>



Radio Habana Cuba